

学校運営協議会開催日：令和7年2月6日（木）

運営協議会代表 志岐正光

最近、通学路で家やビルの解体工事や建設工事が、多く見受けられます。当然、瓦礫の搬送や新築の材料の搬送等で車が通行したり作業での人の出入りも多くなっています。囮いをしていても道路に何かが落ちてくる可能性もあります。係員が居る現場もありますが、なるべく工事中の側を通らないように注意してあげてください。でもそのさいは車道側を歩くことになるかもしれませんので、前後左右を見て車や自転車等の確認もするように注意してください。子どもたちには、何か音がしたりして面白そうだと、近づいたり、覗いたりしないように、話してください。地域の方も工事現場近くで遊んでいる子どもがいたら、危ないよ！と言ってあげましょう。

校長 久保田恵美

今年の登校日数も残すところ30日を切りました。あっという間の3学期ですが、子どもたちは進級や

進学というところで意識を徐々に高めているなど実感しております。

今年度の新宿区立学校表彰の選定があり、本校が学校表彰の対象校に選ばされました。

環境教育というところでの表彰になります。継続が難しいビオトープの管理や屋上の芝生なども含めた管理や、子どもたちが興味を持つテーマに合わせた柔軟な単元計画、長期に渡る活動の継続、また継続的な環境日記の取り組み、地域と学校で協力して取り組みを進めているというところが認められ、学校表彰が決まりました。

この取り組みなのですが、「みどりの小道」では今年度「文部科学大臣賞」を頂きました。これは全国での団体の金賞になります。なかなか取れない賞ですが、これまでに「外務大臣賞」「国際ゴールド賞」「審査員特別賞」と4年連続で金賞をいただいていますが、あとひとつ「環境大臣賞」というものもあり、こちらの賞も取れるように頑張りたいなと思っていますが、先生方が大変かなとも思っています。

■■今月のサポート

サポート名	学 校	協 働 学 校
学びのサポート	3年生の1月の染め物体験のご協力ありがとうございました。楽しんで取り組めました。6年生と4年生、3月のお茶体験よろしくお願ひいたします。	2月15日に漢字検定を行います。受検者は33名です。
みどりのサポート	いつもありがとうございます。今後ですがビオトープの整理をしていきますご協力お願ひいたします。	2月17日9時から10時で、屋上ビオトープの周りの古いプランターなどの片付けと清掃をしたいと思います。畑の上にある枯れた水草も不要であれば処分したいと思います。
読書サポート	今月予定していました読み聞かせが、3月14日に変更となりました。ご協力いただきありがとうございます。	3月の読み聞かせでも足りないところを6年生に協力をお願いしたいと思います。
安全サポート	大きな事故、怪我もなく元気に過ごしています。心配されています感染症はインフルエンザなし、コロナが1名いましたが広がる様子もなく、とても元気に過ごせています。	本日も朝遊びをしました。会議室前のビオトープに氷が張っていて子どもたちがツンツンしていました。

■■今月のスナップ

3年生「染め物体験」(1/21)



3年生が新宿区の地場産業である、伝統的な染め物の体験をしました。それぞれが染めた作品は素敵に仕上がりました。全員で記念写真も撮りました。

3-4年生「国際交流」2/3)



日本語教育センターの学生さんとの国際交流では、書写の体験や総合的な学習の時間で学んできたことの発表など、工夫をこらして交流をしました。

5-6年生「国際交流」2/7)



5、6年生も様々な工夫をこらして学生さんとの交流を行いました。学生さんの自国の文化についての発表も興味深く聞き、日本とは様々な違いがあることに驚いていました。

全学年「高桑早生バラリンピック陸上選手來訪」(1/24)



バラリンピアンの高桑選手をお迎えして、お話を聞きました。夢をあきらめない心を教えていただきました。

「道徳地区公開講座」(1/25)



全学年、命の大切さをテーマに道徳授業を公開しました。また、講師の先生をお迎えして、命の大切さについてご講演をいただきました。



避難訓練時に煙体験を行いました。火事のとき、怖いのは煙であること、体勢を低くして進むことなどを教わって、煙体験をしました。

4年生「煙体験」(2/10)



お別れ遠足で「しながわ水族館」に行つてきました。縦割りグループで館内を回り、いろいろな魚を見たり、イルカショーを見たりしました。そして、バスの中から、ドクターライフターが見えて、とっても大喜びしました！

幼稚園の一コマ

